## Mayen à La Forclaz

La grange à foin datant des années 1800 est maintenue dans son état initial. Tout comme son utilisation paysanne, elle peut être ouverte ou fermée par des planches en mélèze vieillies par le temps. L'ancienne écurie entièrement reconstruite avec un agrandissement en sous-sol a permis de créer un puits de lumière à fleur de la prairie. Le béton au sol, au mur et au plafond a été sablé en profondeur afin de créer une ambiance minérale. La partie externe en madrier n'a pas été restaurée. Des fenêtres cadrent les madriers depuis l'intérieur, l'ambiance de l'ancienne grange à foin est maintenue.